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Il giorno di venerdì 9 giugno 2023, alle ore 12.00, presso una sala dell’Università degli Studi 
di Trieste si è riunito, regolarmente convocato, il Comitato per lo Sport Universitario. 
 

Presiede il prof. Renato Pelessoni, Delegato del Rettore, e sono presenti: 
 

la dott.ssa Sara Frisano    delegata del DG 
la sig. Giulia Damiani     rappresentante studenti 
il sig. Matteo Manzini     rappresentante studenti 
il sig. Andrea Di Sopra    rappresentante SISSA 

 
Risultano assenti giustificati i proff. Romano Isler e Bruno Crisman (rappresentanti CUSI) 
ll Presidente apre quindi la riunione per trattare il seguente ordine del giorno: 

 
 

1. Comunicazioni; 
2. Discussione e approvazione Piano finanziario e Programma attività per il 2024; 
3. Impianto sportivo di via Monte Cengio; 
4. Programma Studio e Sport: regolamento 
5. Programma Studio e Sport: domande di adesione 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Il Presidente, in apertura di seduta, dà il benvenuto ai neo eletti studenti augurando Loro un 
proficuo lavoro. 

 
 

1. Comunicazioni 
 

Nessuna. 
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2. Discussione e approvazione Piano finanziario e Programma attività per il 2024 

 
 

Il Presidente dà lettura del Piano finanziario e del Programma di attività per il 2024 (All. 1 e 2), 
approvati dal Consiglio Direttivo del CUS Trieste nella riunione del 6 giugno scorso, segnalando che 
è stata presentata una richiesta complessiva pari ad euro 100.000,00. 

Vengono illustrate nel dettaglio le varie voci di spesa del Piano finanziario e i contenuti del 
Programma di attività sportiva per l’anno 2024. 

Il rappresentante degli studenti, sig. Matteo Manzini, chiede delucidazioni sulla possibilità che il 
CUS Trieste organizzi nel prossimo accademico ulteriori attività sportive e una maggiore 
disponibilità di visite mediche sportive per gli studenti della sede di Gorizia. 

Il Presidente risponde che l’attività sportiva organizzata nel corrente anno accademico dal CUS 
Trieste a Gorizia è stata finanziata per la maggior parte dall’ARDIS e che il CUS Trieste si è mosso 
per cercare di ottenere un finanziamento maggiore per il prossimo accademico, in modo da ampliare 
l’offerta di attività sportiva. Vi sono alcuni incoraggianti segnali che fanno pensare che la richiesta 
possa venire accolta. Riguardo le visite mediche sportive a Gorizia, segnala che vi sono stati alcuni 
problemi personali del medico sportivo incaricato che hanno impedito di ampliare l’offerta di visite. 
Provvederà ad informarsi e a dare notizie in merito ai rappresentanti degli studenti. 

Al termine della discussione il Comitato per lo Sport Universitario approva all’unanimità sia il 
Piano finanziario che il Programma di attività per il 2024, quali risultano dagli Allegati 1 e 2. 
 
 
 

3. Impianto sportivo di via Monte Cengio 
 
 

In attesa degli sviluppi da parte dell’Amministrazione universitaria, il Comitato per lo Sport invita 
nuovamente gli Organi dell’Ateneo preposti all’edilizia ad attivarsi a favore dell’acquisto dei due vani 
adiacenti la palestra di via Monte Cengio. 
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4) Programma Studio e Sport: regolamento 
 
 

Il sig. Matteo Manzini, rappresentante degli studenti, chiede che sia data una maggiore visibilità 
al Programma Studio e Sport, in quanto ritiene che molti studenti non siano a conoscenza 
dell’esistenza di tale programma ed osserva che risulta peraltro difficile individuare il modulo di 
richiesta di ammissione per mezzo del link fornito nella pagina web di descrizione del Programma 
nel sito web di ateneo. 

Suggerisce al riguardo di far inviare le richieste direttamente al Presidente del Comitato per lo 
Sport Universitario, creando preferibilmente un indirizzo email ad hoc, da rendere noto in 
un’opportuna pagina del sito web d’ateneo. 

Chiede inoltre che si possa riconoscere nonché certificare lo status di “studente atleta di alto 
livello” alla fine del percorso universitario. Ad oggi infatti questa possibilità non è percorribile, ma 
auspica per il futuro che si possa superare questa impasse amministrativa. Propone inoltre di 
aggiungere nel manifesto delle tasse la possibilità, prevista dal regolamento del Programma Studio 
e Sport per gli studenti atleti di alto livello che conseguono elevati meriti sportivi, di godere di un 
esonero parziale dalle tasse e dai contributi universitari, nonché dell’esenzione dalla sovrattassa 
prevista per gli studenti fuori corso, previa proposta del Comitato per lo Sport Universitario, su 
valutazione del Consiglio di Amministrazione nei limiti della disponibilità di bilancio. 

I presenti concordano con la necessità di ampliare la visibilità del programma Studio e Sport e 
con le proposte espresse dai rappresentanti degli studenti. 

La delegata del Direttore Generale dott.ssa Sara Frisano suggerisce inoltre ai rappresentanti 
degli studenti di interfacciarsi con i loro omologhi in Commissione Didattica e in Commissione 
Tasse, gli ambiti più adeguati nei quali evidenziare le proposte e le necessità segnalate. I 
rappresentanti degli studenti concordano con tale suggerimento ed esprimono l’intenzione di 
provvedere in tal senso. 
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5) Programma Studio e Sport: domande di adesione 
 

Il Presidente comunica di aver ricevuto le domande di ammissione al Programma “Studio e 
Sport” del nostro Ateneo da parte delle seguenti studentesse: 

 

• Erica Presello 

• Ilaria Corazza 
 

al fine di ottenere lo status di “studente atleta di alto livello” previsto dall’art. 3 comma 5 del 
regolamento del programma. A norma del medesimo comma, tale status viene riconosciuto dal 
Senato Accademico, sulla base del parere reso dal Comitato per lo Sport Universitario, che valuta il 
curriculum sportivo e quello universitario dei soggetti istanti. 
 

Il Comitato per lo Sport Universitario prende quindi in esame i curricula presentati dai 
richiedenti e formula i seguenti pareri: 

 
 
 
Erica Presello – matricola N. ME1300157 

 
Tesserata presso la Federazione Italiana Pallavolo (FIPAV), partecipa attualmente al 

campionato nazionale di serie B2 di pallavolo. In carriera ha contribuito, nelle squadre nelle quali ha 
militato, ad una promozione in serie A2 ed una promozione in serie B2. 

Dopo essere stata iscritta al corso di laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologie 
Farmaceutiche, superando un’idoneità e sei esami, con un voto medio non pesato pari a 25.33, 
risulta ora iscritta al primo anno del corso di laurea triennale in Tecniche di Laboratorio Biomedico, 
avendo superato quattro esami, di cui uno riconosciuto e due convalidati, con media dei voti non 
pesata pari a 25.75. La richiedente ha precisato che gli insegnamenti hanno di norma durata 
annuale, per cui la registrazione degli esami avviene nel corso della sessione estiva.  

Dal curriculum sportivo presentato dalla richiedente si evince dunque che la stessa, nel 
periodo compreso tra il 2016 e il 2023, ha svolto attività sportiva agonistica a livello nazionale in una 
disciplina olimpica, così soddisfacendo a quanto previsto dall’art. 3 comma 2 del regolamento del 
programma ai fini della presentazione della domanda di ammissione. 

Esaminato dunque, come previsto dall’art. 3 comma 4 del regolamento del programma, il 
curriculum sportivo e il curriculum universitario del soggetto istante, il Comitato per lo Sport 
Universitario esprime all’unanimità parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente 
atleta di alto livello” per la richiedente Erica Presello. 
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Ilaria Corazza – matricola N. SP0202938 

 
Tesserata per la Federazione Italiana Canottaggio (FIC), vanta nel suo curriculum sportivo 

numerosi risultati di alto livello in ambito italiano, europeo e mondiale. 
Tra questi si segnalano la vittoria nel quattro di coppia ai Campionati Europei Under 23 2020, 

ai Campionati Mondiali under 23 2021 e ai Campionati Mondiali Assoluti 2022.  
Risulta iscritta al secondo anno del corso di laurea triennale in Scienze Politiche e 

dell’Amministrazione ed ha sostenuto tredici esami (di cui quattro convalidati), con una votazione 
media non pesata pari a 28.46. 

Dal curriculum sportivo presentato dalla richiedente si evince che la stessa pratica uno sport 
olimpico a livello italiano, europeo e mondiale, rappresentando l’Italia ad eventi internazionali, 
soddisfacendo così a quanto previsto dall’art. 3 comma 2 del regolamento del programma ai fini 
della presentazione della domanda di ammissione. 

Esaminato dunque, come previsto dall’art. 3 comma 4 del regolamento del programma, il 
curriculum sportivo e quello accademico del soggetto istante, il Comitato per lo Sport Universitario 
esprime all’unanimità parere favorevole al riconoscimento dello status di “studente atleta di alto 
livello” per la richiedente Ilaria Corazza. 
 
 
 
6)  Varie 
 
 Nessuna. 
 
 
 
 La seduta ha termine alle ore 13.00. 
 
 
 

IL PRESIDENTE     IL SEGRETARIO 
    (prof. Renato Pelessoni)            (dott.ssa Sara Frisano) 

 
























